

# Actualidad **PIEBA**

## TALLER TEOLÓGICO

El próximo sábado 27 de 10 a 14h tendremos el TALLER teológico en nuestra iglesia.

## ANCIANOS Y ENFERMOS

Roxana fue operada esta semana de unas piedras en el riñón. La operación fue un éxito. Amparo Roig sigue hospitalizada a la espera de las pruebas. Está bien. Nuestro hermano Juan Sánchez no ha podido ser intervenido por un resfriado.

## ASAMBLEA EXTRAORDINARIA

El próximo domingo 4 de noviembre a las 18:00h, tendremos una Asamblea extraordinaria de iglesia. La convocatoria está en el tablón de anuncios de la iglesia.

## EVENTO MUSICAL DEL SURESTE

El próximo jueves 1 de noviembre se celebrará en nuestra iglesia el evento musical del Sureste, con talleres por la mañana y una concierto del Coro góspel EME por la tarde. Se pasará más información próximamente.

Martes

20h Fútbol

Jueves

19h Culto de Oración

20:30 Ensayo alabanza

Sábado

19h. Jóvenes

Domingo

11h Escuela Dominical

12h Culto de Adoración

NOTA:

CONSULTA EL CALENDARIO ONLINE DE LA IGLESIA.

LAS ACTIVIDADES SEMANALES DE JÓVENES Y ADOLESCENTES VARIAN DE DÍA Y HORA Y PUEDES CONSULTARLO EN LA WEB DE LA IGLESIA

Agenda Semanal



# BOLETÍN **PIEBA**

21 DE OCTUBRE, ALICANTE N 43/2012



Pero hay quien es como la semilla que cayó en tierra fértil: oye el mensaje, le presta atención y da fruto al ciento, al sesenta o al treinta por uno.

Mateo 13:23



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Pastor José Luis Castro López

Plaza Pío XII,3 03012 Alicante

Uno de los recuerdos de mi infancia me sitúa en el mercado, acompañando a mi madre a hacer la compra de los sábados. Delante de mí, como un muro infranqueable por mi corta estatura, los puestos de verduras, de pescado y de carne. Y, detrás de cada puesto, una o varias personas de pie, trabajando sin descanso desde muy temprano con la esperanza de vender la mayor cantidad posible de género antes del mediodía.

Este recuerdo de mi infancia me hace poner la mirada en el poco conocido Tito. El apóstol Pablo le envió a la isla de Creta para ministrar a la iglesia allí ubicada. Y, en la carta personal a él dirigida, le animó a desempeñar su misión con estas palabras: "Es esta una palabra digna de crédito y quiero que también tú insistas con tesón en ella para que, cuantos creen en Dios, se apliquen con entusiasmo a la práctica del bien. Esto es bueno y útil para todos"

(Tito 3:8). En otras palabras, el apóstol Pablo hizo hincapié a Tito en la necesidad de cultivar la acción cristiana.

La palabra griega que traducimos por practicar ("práctica del bien") significa literalmente "estar de pie delante", y era precisamente el término que se usaba para referirse al tendero que se ponía delante de su puesto a vender sus productos.

Es verdad que la acción cristiana no consiste en la venta de ningún producto, por muy valioso que ésta sea

-que lo es-. La fe es un regalo de Dios y, como tal, no es algo que podamos vender. Pero no es menos cierto que el valor de ese regalo radica precisamente en el precio incalculable que el propio Dios tuvo que pagar por él. El sacrificio de su Hijo Jesucristo en nuestro favor es la mayor demostración de entrega jamás conocida. Y un Dios que fue capaz de darse hasta ese punto por nosotros, merece ser honrado por quienes nos sabemos sus hijos. Una honra que pasa por nuestro servicio, por la práctica de buenas obras que sean útiles para otras personas.

El apóstol Pablo no envió a Tito a la isla de Creta para predicar acerca de cómo debían ser los cristianos, sino para mostrarlo. Ésa es también nuestra tarea. Como dice un proverbio japonés "la madera prometida no calienta la casa". La madera, como todas las bendiciones de Dios, hay que salir a buscarlas. Es necesario, pues, que nos levantemos, que saquemos nuestros puestos -los frutos del Espíritu- a la vista de los demás y, sobre todo, que permanezcamos de pie delante.

Vivimos en un mundo globalizado pero, al igual que Tito, todos tenemos una Creta particular en la que nos movemos y somos. Es allí donde debemos comenzar a dar razón de nuestra fe. Es allí donde debemos honrar a Dios cultivando la acción cristiana. Es allí donde, viviendo de pie, cercanos a las necesidades de otros, estamos llamados a mostrar el carácter de Cristo.

REDESCUBRIENDO EL TEXTO BÍBLICO: LOS GÉNEROS LITERARIOS

SEUT. Es un placer haceros llegar este mail invitándoos al primer Taller Breve que celebraremos dentro de pocos días en Alicante. Inauguramos así la oferta de Talleres Breves en esta ciudad, esperando que poco a poco podamos ir ampliándola y responder de forma eficaz a las necesidades de formación de las comunidades eclesiales y de las personas que las componen. Para este primer Taller Breve, pues, os proponemos acercarnos a los textos bíblicos que conocemos de toda la vida, pero equipándonos con unas herramientas y desarrollando unas sensibilidades que nos permitan una mayor comprensión de ellos. Nos introduciremos así en la cuestión de los géneros literarios y lo que se conoce como la lectura narrativa de los textos bíblicos, que quieren ver las distintas unidades bíblicas como precisamente eso, narraciones. Para ello, veremos que los presupuestos de literalidad e historicidad no siempre van ligados al de veracidad. Para este fin, contaremos con José Luis Castro, pastor de la Primera Iglesia Bautista de Alicante y licenciado en Teología. ¡Apuntaos la fecha en vuestras agendas! **27 de octubre de 2012, de 10. Primera Iglesia Bautista de Alicante**

Oración **PIEBA** Esta semana intercedemos...

- |  |  |
|--|--|
| 1. Por Roxana y su pronta recuperación, así como por Amparo para que pronto le hagan la prueba y determinen lo que deben hacer. También por la mejor de Juan Sánchez. Recordemos a Vicentina, Catalina, Ascensión, Carretero, Blanca, Trini, Manola, y el resto de nuestros mayores. | intervienen en la predicación y en el boletín.   |
| 2. Por la formación bíblica en nuestra iglesia. Por el deseo de aprender más de la Palabra. Por los profesores de las escuelas dominicales y por todos aquellos que  | 3. Por la próxima Asamblea de iglesia, por una mayor participación en las asambleas, por un mayor compromiso de presencia y participación en las mismas. |
|  | 4. Por toda la actividad que se realizará en nuestra iglesia por el sureste el día 1 de noviembre, que sea de mucha bendición, edificación y testimonio. |

Palabra **PIEBA** Esta semana meditamos en...

OCTUBRE		LA SUPERACIÓN DE LA IRA
22	Salmos 37:8, Romanos 12:18-19	Los temperamentos se inflaman. La frustración se arraiga. Y terminamos diciendo cosas que no queríamos decir. Cuando usted se sienta a punto de estallar, busque la guía de Dios y encuentre un espíritu tranquilizador.
23	Proverbios 15:1-18	
24	Efesios 4:26-32	
25	Santiago 1:19-21	
26	Proverbios 25:28, S. Mateo 5:22-24	
27	Salmos 37:5-8	
28	Colosenses 3:8	